

Pressemitteilung

Dr. Lothar Horbach neues Mitglied im Assekurata-Rating-Komitee

Köln, den 4. Oktober 2023 – Die Assekurata Assekuranz Rating-Agentur GmbH erweitert ihr Rating-Komitee. Ab sofort verstärkt der ehemalige Vorstand der RheinLand Holding, Dr. Lothar Horbach, das urteilsgebende Organ der Kölner Ratingagentur.

Hoch qualifizierter Experte

„Ich freue mich, dass wir mit Dr. Lothar Horbach einen ausgewiesenen Versicherungsexperten mit einem breiten Erfahrungsschatz in der Lebens- und Sachversicherung für unser Rating-Komitee gewinnen konnten“, sagt Dr. Reiner Will, Geschäftsführer der Assekurata Assekuranz Rating-Agentur GmbH.

Acht Jahre Vorstand der RheinLand Holding

In seiner langjährigen Tätigkeit in der Versicherungsbranche bekleidete Dr. Lothar Horbach verschiedene leitende Funktionen. Unter anderem war der 64-Jährige gebürtige Kölner von September 2014 bis 31. August 2022 acht Jahre im Vorstand der RheinLand Holding tätig.

Vor seiner Tätigkeit bei der RheinLand arbeitete Dr. Lothar Horbach rund zwei Jahrzehnte als Wirtschaftsprüfer und Steuerberater bei namhaften Wirtschaftsprüfungs-Gesellschaften.

Rating-Komitee als urteilsgebendes Organ der Assekurata

Das Rating-Komitee ist das urteilsgebende Organ von Assekurata. Es diskutiert die Ergebnisse und bestimmt das endgültige Rating. „Diese komplexe Aufgabe ist nur durch ein Expertengremium zu bewältigen“, erklärt Dr. Reiner Will. „Neben der fachlichen Fundierung des Urteils durch die herausragenden Marktkenntnisse der Komitee-Mitglieder gewährleistet das Komitee auch eine Ergebniskontrolle.“ Das Gremium setzt sich aus dem jeweiligen leitenden Rating-Analysten, einem Bereichsleiter Analyse und Bewertung der Assekurata und mindestens zwei externen Experten zusammen.

Die externen Mitglieder

Zu den externen Spezialisten zählen derzeit:

- Dipl.-BW. Stefan Albers, gerichtlich bestellter Versicherungsberater
- Dipl.-Mathematikerin Marlies Hirschberg-Tafel, Aktuarin (DAV), ehemaliges Vorstandsmitglied einer Versicherungsgesellschaft
- Rolf-Peter Hoenen, ehemaliger Vorstand einer Versicherungsgesellschaft und ehemaliger Präsident des Gesamtverbandes der Deutschen Versicherungswirtschaft (GDV)
- Dr. Lothar Horbach, Wirtschaftsprüfer und Steuerberater, ehemaliges Vorstandsmitglied mehrerer Versicherungsgesellschaften
- Dipl.-Physiker Thomas Krüger, Aktuar (DAV), ehemaliger Vorstandsvorsitzender einer Versicherungsgesellschaft

- Dr. Johannes Lörper, Aktuar (DAV), ehemaliges Vorstandsmitglied einer Versicherungsgesellschaft
- Prof. Dr. Torsten Rohlf, Wirtschaftsprüfer, Professor für Risiko- und Schadenmanagement am Institut für Versicherungswesen an der Technischen Hochschule Köln
- Dipl.-Kfm. Ulrich Rüter, ehemaliger Vorstandsvorsitzender einer Versicherungsgesellschaft
- Prof. Dr. Heinrich R. Schradin, Geschäftsführender Direktor IVW

*Über die
Assekurata
Assekuranz Rating-Agentur*

Die Assekurata Assekuranz Rating-Agentur GmbH führt ausschließlich Rating-Verfahren durch, bei denen die Vertreter der geratenen Einheit der Agentur einen schriftlichen Auftrag zur Erstellung des Ratings gegeben haben (beauftragte Ratings).

Kontakt

Russel Kemwa
Pressesprecher
Tel.: 0221 27221-38
Fax: 0221 27221-77
E-Mail: russel.kemwa@assekurata.de
Internet: www.assekurata.de

Dr. Reiner Will
Geschäftsführer
Tel.: 0221 27221-0
Fax: 0221 27221-77
E-Mail: reiner.will@assekurata.de
Internet: www.assekurata.de

Diese Ratings spiegeln die Meinung und die Bewertung der Assekurata Assekuranz Rating-Agentur GmbH wider. Sofern Einschätzungen zur zukünftigen Entwicklung abgegeben werden, basieren diese auf unserer heutigen Beurteilung der aktuellen Unternehmens- und Marktsituation. Diese können sich jederzeit verändern. Daher ist die Ratingaussage unverbindlich und begrenzt verlässlich.

Gemäß der verwendeten Methodik basieren die Ratings auf den standardmäßig erhobenen Informationen über die Versicherer. Näheres hierzu lesen Interessenten in den jeweiligen Ratingberichten unter www.assekurata-rating.de.

Die Ratings wurden den bewerteten Unternehmen und mittels dessen zentraler Rating-Koordination allen bewertungsrelevanten, verbundenen Unternehmen unmittelbar nach der Beschlussfassung im Rating-Komitee mitgeteilt.